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ご相談は
お気軽に

に
、
さ
ら
に
ス
ピ
ー
キ
ン
グ

テ
ス
ト
の
英
語
の
点
数
を
上

乗
せ
す
る
な
ど
、
公
平
性
や

透
明
性
に
多
く
の
疑
義
が
指

摘
さ
れ
て
い
ま
す
。

私
は
陳
情
審
査
で
、「
都

の
教
育
長
は
『
文
法
通
り
で

な
く
て
も
通
じ
た
と
い
う
成

功
体
験
を
持
っ
て
ほ
し
い
』

と
言
っ
て
い
る
が
、
テ
ス
ト

で
は
語
彙
や
文
法
の
正
確
性

が
判
定
さ
れ
、
成
功
体
験
に

は
つ
な
が
ら
な
い
。
テ
ス
ト

導
入
を
決
め
る
会
議
体
に
最

初
か
ら
参
加
し
て
い
た
ベ

ネ
ッ
セ
コ
ー
ポ
レ
ー
シ
ョ
ン

に
問
題
作
成
か
ら
採
点
ま
で

丸
投
げ
し
て
い
る
こ
と
も
、

利
益
相
反
の
疑
い
が
あ
り
問

題
だ
」
と
指
摘
し
、
陳
情
採

択
を
主
張
し
ま
し
た
。

採
決
で
は
、立
憲
が
採
択
、

無
所
属
議
員
が
趣
旨
採
択
を

主
張
し
ま
し
た
が
、
自
民
、

公
明
、
維
新
が
不
採
択
を
主

張
し
、
陳
情
は
不
採
択
と
な

り
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）
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高校入試への活用やめよ

LaLaガーデン街頭シール投票 反対106票 賛成12票

「国葬」中止 民意ハッキリ

14
日
に
開
か
れ
た
区
議
会

文
教
子
ど
も
委
員
会
で
、「
中

学
校
英
語
ス
ピ
ー
キ
ン
グ
テ

ス
ト
（
Ｅ
Ｓ
Ａ
Ｔ
―
Ｊ
）
の

結
果
を
都
立
高
校
入
試
に
活

用
す
る
こ
と
の
見
送
り
を
求

め
る
意
見
書
提
出
に
関
す
る

陳
情
」が
審
議
さ
れ
ま
し
た
。

今
回
の
テ
ス
ト
に
つ
い
て

は
、
不
受
験
者
に
も
他
の
受

験
生
の
点
数
を
参
考
に
得
点

を
付
与
し
た
り
、
内
申
で
評

価
さ
れ
て
い
る
英
語
の
点
数

12日、LaLaガーデンで安倍元首
相の「国葬」実施の是非を問うシー
ル投票を実施。1 時間で 119 人が
意思表明し、「反対」106 票、「賛成」
12票、「わからない」1票でした。
民意はハッキリしています。「国葬」

は中止にすべきです。（のの山けん）

ESAT-J 都が実施する英語スピーキングテスト



本田 正則議員

野口 まさと議員

さがらとしこ議員

補聴器
購入補助を

奨学金は
返済免除に

小・中学校給食費
無償化の拡大を

本田議員は、高齢者への補聴器購入補助制度
の創設を求め区長に質問。これまで課題とされ
ていた財政面の課題や、医師会・補聴器販売店
との連携による検査・診断・調整システムの構
築について現状を問いました。
区の担当者は「すでに23区のうち16区で実
施されており、北区でも補聴器の必要性を確認
するためのしくみをつくるために、今後、医師会
と調整に入る」と答弁しました。

さがら議員は、学生やファミリー層が北区に
住み続けられるための支援策を求めました。
米バイデン政権は、学生ローンの借り手一人

あたり1万ドル（約 137 万円）の返済を免除
すると発表、最大で4300 万人が救済されます。
さがら議員は「日本政府はこうしたことにこそ
しっかり学ぶべき」とのべ、返済に20年かかる
ケースもめずらしくない学生の奨学金について、
返済を免除するよう国に求めよ、と迫りました。

代
表
質
問
に
立
っ
た
野

口
議
員
は
、
小
・
中
学
校

に
お
け
る
課
題
を
取
り
上

げ
ま
し
た
。

北
区
は
給
食
費
に
つ
い

て
、
第
2
子
は
半
額
、
第

3
子
以
降
は
無
料
と
し
て

い
ま
す
が
、
葛
飾
区
が
来

年
度
か
ら
完
全
無
償
化
に

踏
み
切
る
と
表
明
し
て
い

る
こ
と
を
紹
介
し
、
無
償

化
の
さ
ら
な
る
拡
充
を
求

め
ま
し
た
。

区
長
は
、
コ
ロ
ナ
感
染

拡
大
や
物
価
高
騰
で
給
食

の
確
保
が
困
難
に
な
っ
て

お
り
、
次
年
度
の
給
食
費

に
つ
い
て
、
公
費
の
あ
り

方
を
検
討
す
る
と
答
え
ま

し
た
。

教
員
の
増
員
と 

働
き
方
の
改
革
を

次
に
、
全
国
的
に
教
員

不
足
が
起
き
て
い
る
中

で
、
北
区
で
の
教
員
配
置

に
つ
い
て
質
疑
。
教
育
長

は
、
夏
季
休
業
後
に
小
学

校
9
校
で
退
職
や
病
気
休

職
、
産
休
・
育
休
に
よ
る

未
配
置
が
発
生
し
て
い
る

と
答
弁
し
ま
し
た
。

こ
れ
を
受
け
野
口
議
員

は
、
国
や
都
に
教
員
の
抜

本
的
増
員
を
求
め
る
と
と

も
に
、
部
活
指
導
員
や
教

員
事
務
補
助
員
を
増
員

し
、
教
員
の
負
担
軽
減
を

図
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

学
校
跡
地
の 

有
効
な
活
用
を

さ
ら
に
、
将
来
遊
休
地

と
な
る
稲
田
小
や
旧
清
水

小
（
現
西
が
丘
小
）
跡
地

に
つ
い
て
は
、
今
後
35
人

学
級
が
進
む
こ
と
を
考
慮

し
、
教
育
財
産
と
し
て
有

効
に
活
用
す
る
よ
う
要

請
。
教
育
長
は
区
長
部
局

と
適
宜
、
協
議
・
連
携
し

て
い
く
と
答
え
ま
し
た
。

北区議会第3回定例会 日本共産党北区議員団の本会議質問


